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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 
 



     Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: Giuseppe Simbolo di Cristo - L'Epoca D'Oro - Le Lingue - Giudizio 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 5 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GIUSEPPE E LA SPOSA GENTILE 

LA GRANDE TRIBOLAZIONE 
I 144.000 E L'ANTICRISTO 

RESURREZIONE E RAPIMENTO 
L’EPOCA D’ORO-LE LINGUE                

GIUDIZIO IMMINENTE 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, La Rivelazione di Gesù Cristo, Capitolo 

1:93-104 
1-93 Ora, esaminiamo la vita di Giuseppe mentre egli era in Egitto, poiché è qui 
che noi lo vediamo quale una Perfetta Figura di Cristo. Mentre egli era nella 
casa del generale, egli fu accusato falsamente, punito e imprigionato senza 
ragione; proprio come essi fecero a Gesù. Là, nella prigione, egli interpretò il 
sogno del Coppiere e del Panettiere, i quali erano prigionieri insieme a lui. Il 
Coppiere fu graziato e restò in vita, mentre l’altro fu condannato a morte. Cristo 
fu imprigionato sulla Croce, abbandonato da Dio e dall’uomo. D’ambo i lati Egli 
aveva un ladrone uno morí, spiritualmente; mentre all’altro fu concessa la vita. 
E, notate, quando Gesù venne messo giù dalla Croce, Egli fu Elevato in Cielo e 
siede ora alla destra del Grande Spirito di YHWH; e nessun uomo può venire a 
Dio se non tramite Lui. Vi è UN SOLO Mediatore fra Dio e gli uomini; e Lui è 
tutto quello di cui tu hai bisogno! Non ci sono Marie né santi, ma soltanto Gesù. 
1-94 Continuando con questa figura che noi troviamo in Giuseppe, notate come 
prosperò ogni cosa che egli fece in Egitto. Il suo primo lavoro con il generale 
prosperò. Perfino la prigione prosperò! Quando Gesù Ritornerà, il deserto 
fiorirà come una Rosa. Egli è il “Figlio della Prosperità”. Come nessuna Epoca fu 
così prosperosa quanto quella sotto Giuseppe, così su questa terra verrà un 
tempo con una tale Benedizione quale il mondo non ha mai conosciuto. Ognuno 
di noi potrà sedersi sotto al proprio albero di fico, e riderà e gioirà, e vivrà per 
sempre nella Sua Presenza. Nella Sua Presenza c’è la Pienezza della Gioia, e 
nella Sua Destra vi sono Piaceri Eterni. Lode a Dio! 
1-95 Ora notate che, ovunque Giuseppe andasse, essi Suonavano la Tromba per 
annunciare il suo arrivo. La gente gridava: “Inginocchiatevi davanti a 
Giuseppe!”. Non importa quello che un uomo stesse facendo, quando squillava 
quella Tromba, egli piegava il suo ginocchio. Forse egli si trovava sulla strada 
intento a vendere qualcosa e stava prendendo i suoi soldi, quando quella 
Tromba Suonava, egli doveva fermarsi e piegare il ginocchio. Anche se egli era 
un attore, egli doveva fermare la sua commedia e piegare il ginocchio a 
Giuseppe, quando lo squillo della Tromba annunciava la sua presenza. Ed uno 
di questi giorni, quando la Tromba di Dio Suonerà, ogni cosa si fermerà; i morti 
in Cristo Risusciteranno e spunterà un mattino Eterno di Luce e di Bellezza. 
Allora ogni cosa piegherà il suo ginocchio, poiché sta scritto: “Perciò anche Dio 
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Lo ha Sovranamente Innalzato, e Gli ha dato un Nome che è al disopra di ogni 
Nome, affinché nel Nome di Gesù si pieghi ogni ginocchio delle Creature Celesti, 
Terrestri e Sotterranee, e ogni lingua confessi che Gesù Cristo è il Signore, alla 
Gloria di Dio Padre” (Fil. 2:9-11). 
1-96 Ma, notate un’altra Gloriosa Rivelazione in questa Figura di Giuseppe. A 
Giuseppe, mentre era in Egitto, fu data una Sposa Gentile e, tramite ella, egli 
ricevette una famiglia di due figli: Efraim e Manasse. Giuseppe chiese a suo 
padre di Benedire i due ragazzi. Egli li mise davanti a Giacobbe in modo che 
Manasse, il Primogenito, fosse alla destra di Giacobbe, ed Efraim alla sua 
sinistra. Ma mentre Giacobbe stava per Benedirli, egli Incrociò le mani sí che la 
mano destra cadde sopra il più giovane. Giuseppe gridò: “Non così padre mio, il 
Primogenito è quello alla tua destra!”. Ma Giacobbe disse: “Dio ha Incrociato le 
mie mani”.  Qui, in Simbolo, noi vediamo che la benedizione, la quale 
apparteneva al Primogenito (il Giudeo), fu data al più Giovane (al Gentile) 
tramite la Croce (le mani incrociate) del Signore Gesù Cristo. La Benedizione 
viene attraverso la Croce! Gal. 3:13-14: “Cristo ci ha Riscattati dalla maledizione 
della Legge, essendo diventato maledizione per noi, poiché sta scritto: ‘Maledetto 
chiunque è appeso al Legno’, affinché la Benedizione di Abrahamo pervenisse ai 
Gentili in Cristo Gesù, perché noi ricevessimo la Promessa dello Spirito mediante 
la Fede”.  Tramite la Croce, la Benedizione di Abrahamo venne ai Gentili . I 
Giudei rigettarono la Croce; perciò, Gesù si prese una Sposa Gentile. 
1-97 Ritorniamo ora indietro, alla storia di Giuseppe che incontra i suoi fratelli. 
Voi ricorderete che i fratelli non vennero tutti. Giuseppe sapeva questo e così 
insistette che tutti si presentassero davanti a lui, altrimenti egli non si sarebbe 
fatto riconoscere da loro. Finalmente, essi condussero colui che mancava: il 
piccolo Beniamino. Era appunto il piccolo Beniamino il totale fratello di 
Giuseppe, e questo infiammò la sua anima. E quando il nostro Giuseppe, cioè 
Gesù, verrà al popolo che ha osservato i Comandamenti di Dio e che è ritornato 
in Palestina, la Sua anima s’infiammerà. Il piccolo Beniamino raffigura i 
centoquarantaquattromila Israeliti, i quali sono ritornati in Palestina da tutte le 
parti della terra, per la loro Redenzione. Essi staranno là, pronti per riceverLo, 
Colui che, conoscendoLo bene, è Vita Eterna. Essi diranno: “Questo è il Nostro 
Dio, per il Quale abbiamo atteso!”. Allora essi vedranno Colui Che essi hanno 
Trafitto . Ed essi grideranno di sgomento: “Da dove provengono queste terribili 
ferite? Come è avvenuto?”. Ed essi faranno cordoglio e piangeranno, ogni 
famiglia a sé, ognuno a sé nella sua sofferente agonia. 
1-98: Ora, dove sarà la Chiesa Gentile mentre Gesù darà a conoscere Se stesso ai 
Suoi fratelli? Ricordatevi, la Sposa di Giuseppe era all’interno del palazzo coi 
due figliuoli, poiché Giuseppe aveva comandato: “Che ognuno vada via da me; 
metteteli tutti fuori dalla mia presenza!”. Così la Sposa Gentile era nascosta nel 
palazzo di Giuseppe. Dove andrà la Chiesa Gentile al momento del Rapimento? 
Nel Palazzo! La Sposa sarà tolta via dalla terra. Ella sarà Rapita su prima della 
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Grande Tribolazione, per incontrare nell’Aria il Suo Signore. Mentre per tre 
anni e mezzo sarà versata la meritata collera di Dio…  
...Proprio in quello stesso tempo, il Patto anticristo che i Giudei hanno fatto con 
Roma, sarà infranto. Allora Roma ed i suoi alleati manderanno le loro truppe 
per distruggere tutti i Giudei che temono Dio, e che dimorano nella Parola.  Ma 
mentre essi vanno verso la Città per distruggerla, ecco Apparire nei Cieli il 
Segno della Venuta del Figlio dell’Uomo coi Suoi Potenti Eserciti, per 
distruggere coloro che hanno rovinato la terra. Così, sconfitto il nemico, Gesù 
allora verrà e Presenterà Se stesso ai centoquarantaquattromila . Avendo visto le 
Sue Potenti azioni di Salvezza, essi conosceranno la Sua Potenza. Ma vedendo 
pure le Sue ferite e sapendo che essi Lo avevano rigettato fino a quel momento, 
questo farà sì che essi piangeranno di terribile paura ed angoscia, proprio come 
fecero i loro vecchi fratelli quando stettero davanti a Giuseppe, temendo 
grandemente di poter essere uccisi. Ma come disse Giuseppe: “Non vi contristate. 
È tutto a posto. In tutto questo c’era Dio. Egli ha fatto questo per preservare la 
vita!”.  Così anche Gesù parlerà a loro di Pace e d’Amore. 
1-99: Perché i Giudei rigettarono Gesù? In tutto questo c’era Dio. Questa era 
l’unica maniera con la quale Egli poteva portare fuori la Sposa Gentile. Egli 
morì sulla Croce onde preservare la vita della Chiesa Gentile. 
1-100: Ora, questi centoquarantaquattromila non sono nella Sposa. In Ap. 14:4 
essi sono chiamati vergini, e seguono l’Agnello ovunque Egli vada. Il fatto che 
essi non si sono contaminati con donne, mostra che essi sono eunuchi (Mat. 
19:12). Gli eunuchi erano i custodi delle Camere Nuziali. Essi erano inservienti. 
Notate come essi non siedono sul Trono, ma sono davanti al Trono. No, essi non 
sono nella Sposa, però saranno nel Glorioso Regno Milleniale. 
1-101 Noi allora vediamo che, quando questi ultimi Israeliti si saranno uniti in 
Amore col Signore, ed il nemico sarà stato distrutto, Dio allora preparerà il Suo 
Monte Santo, il Suo Nuovo Giardino di Eden, per la Sposa e per gli Inservienti 
Suoi e di lei, per i Mille Anni di Luna di Miele sulla terra . Come Adamo ed Eva 
furono nel Giardino e non finirono i Mille Anni,  ora Gesù, il nostro ultimo 
Adamo, e la Sua Eva (la Vera Chiesa), adempiranno tutto il Piano di Dio. 
1-102 Oh, come la Bibbia ripete se stessa! La Scena di Giuseppe e dei suoi 
fratelli sta per essere ripetuta, poiché presto Gesù sta per Venire. 
1-103: E, mentre noi lasciamo questa Figura di Giuseppe, c’è ancora una cosa su 
cui vorrei attirare la vostra attenzione riguardo a questo Tempo della Fine. Voi 
ricorderete che mentre Giuseppe stava davanti ai suoi fratelli, quando 
Beniamino non era ancora con loro, egli parlò tramite un interprete, sebbene 
egli conoscesse bene l’Ebraico. Egli parlò ai suoi fratelli in un’altra lingua . 
Sapevate che la prima Epoca Gentile (l’Epoca di Babilonia, cioé la Testa d’Oro) 
finí con un Messaggio in Lingue scritto sul muro? E questa Epoca finirà allo 
stesso modo. L’abbondanza di Lingue in questo giorno è un’ulteriore prova che i 
Tempi dei Gentili sono passati, e che Dio si sta rivolgendo ad Israele. 
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1-104: Egli Viene Presto! L’Alfa e L’Omega, il Profeta, Sacerdote e Re, il Tutto 
in Tutto, il Signore Iddio degli Eserciti, sta per venire presto. Sí, Signore Gesù, 
l’Unico ed il Solo Vero Dio, vieni presto! 
 

La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 
79 Guardate Giuseppe, nato figlio Spirituale in mezzo a un gruppo di fratelli . 
Essi erano tutti bravi uomini, tutti quei Patriarchi.  Ma, quando arrivò Giuseppe, 
lui era diverso. Poteva Vedere la Visione, Interpretare il Sogno, e fu odiato dai 
suoi fratelli a causa di questo. A causa della stessa Opera per cui Dio lo aveva 
messo a fare sulla terra, i suoi fratelli lo odiarono per questo. Vedete? E tutto 
questo indicava alla Croce. E, guardate, lui fu venduto per quasi trenta pezzi 
d’argento, dai suoi fratelli. Gettato in una fossa, perché morisse, dai suoi fratelli. 
Venne tratto da quella fossa e andò a sedersi alla destra di Faraone. E nessuno 
poteva arrivare a Faraone, che controllava il mondo di quel giorno, nessuno 
poteva arrivare a Faraone, solo tramite Giuseppe. Nessuno può venire a Dio, 
solo tramite Cristo. E quando Giuseppe lasciava il palazzo, prima che s’avviasse, 
veniva Suonata una Tromba, i corrieri lo precedevano e gridavano: “Piegate il 
ginocchio! Arriva Giuseppe!” Non importa ovunque siete stati, o qualunque cosa 
voi stesse facendo, quanto importante il vostro lavoro fosse, dovevate cadere 
sulle vostre ginocchia finché Giuseppe non arrivava là.  
80 E quando la Tromba Suona, uno di questi giorni, ogni ginocchio si piegherà e 
ogni lingua confesserà. Quando Cristo, il nostro Giuseppe, lascerà la Gloria e 
verrà, il vostro lavoro non sarà importante allora. Ogni ginocchio si piegherà, e 
confesserà che Lui è il Figlio di Dio. Proprio così. 
 

La Festa delle Trombe, Jeffersonville, Indiana, Usa, 19-7-1964, 
142 Ora notate, la Tromba deve chiamare a Raccolta il Popolo, radunarlo 
assieme per qualcosa. A volte ha annunciato una persona importante. 
143 Come in Giuseppe, Suonavano la Tromba, e Giuseppe Appariva; che è un 
Simbolo della “Grande Tromba” di cui stiamo parlando, e a cui giungiamo dopo 
un po’, in Isaia. Che dice, “Quando la Grande Tromba Suona, quando 
quell’Insegna verrà alzata, lassù; e allora verrà un tempo in cui la Grande Tromba 
verrà Suonata, e tutte le Nazioni si Raduneranno a Gerusalemme”.  Ecco quando 
incomincia il Millennio; la Grande Tromba . 
…254 Ricordate che ho predicato sul tempo in cui Giacobbe aveva mandato i 
figlioli d’Israele laggiù per prendere la roba, e il cibo e la roba, e come Giuseppe 
si comporto come se non li conoscesse; e come tutte quelle cose andarono avanti, 
poi lui si fece riconoscere? Ricordate? E ne ebbero cosi paura, che andarono a 
piangere. Lo stesso dolore di Giacobbe. 
255 E qui troviamo i Giudei sotto la Persecuzione; non sanno dove si trovano 
ora, ma stanno tornando indietro. 
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256 E quando vedono apparire l’Espiazione, la Bibbia ha detto: “Quando lo 
vedono”, dissero che, “avrebbero separato una casa dall’altra, e avrebbero pianto 
per giorni,  come una famiglia che ha perso il suo figlio unico. ‘Dove ti sei fatto 
quelle ferite?’” Egli disse: “Nella casa dei Miei amici”. Vedete? 
257 Ricordate, la Sposa e già in Cielo; la moglie di Giuseppe si trovava nel 
Palazzo. E Giuseppe congedo ogni cosa d’intorno a lui, e si fece riconoscere ai 
suoi fratelli; vedete, Sua Moglie e i suoi figli e gli altri si trovavano nel Palazzo 
quando Egli ritorna per farSi riconoscere ai Giudei. Ecco l’Espiazione. Ecco il 
vostro Suono di Tromba. Ecco dove dicono: “Oh!” Che cos’e? Ecco l’Espiazione. 
“Da dove vengono quelle ferite?” Eccolo. “Nella Casa dei Miei amici”. 
258 Ricordate cosa dissero i fratelli di Giuseppe? Ebbene, dissero: “Ora di certo 
noi verremo uccisi. Abbiamo fatto questo. Abbiamo compiuto il male in questo 
modo”. 
259 Egli disse: “No, Dio ha compiuto questo per salvare la vita”. Ricordate la 
Storia, in Genesi? Vedete? Vedete? Cosi lo ha compiuto Lui in questo modo, per 
salvare la vita dei Gentili, la Sposa. Disse: “ Me le sono procurate nella Casa dei 
Miei amici; ma non siate in collera, vedete, non abbiate timore di voi stessi”. 
 

Ebrei capitolo 1, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 
90 Osservate Giuseppe, amato da suo padre, odiato dai suoi fratelli, e venduto 
per circa trenta pezzi d’argento. Gettato in un fosso, apparentemente morto; 
tirato fuori.  Nella sua persecuzione, il Coppiere Salvato, e il "Panettiere"  
perduto; i due ladri alla Croce. E poi quando uscì, uscì da quel fosso, e fu posto 
alla destra del Faraone, la più grande commerciale… la nazione che sgominò il 
resto del mondo. E nessuno poteva venire da Faraone eccetto coloro che 
venivano tramite Giuseppe; Gesù seduto alla Destra di Dio, e nessuno può venire 
a Dio se non attraverso Cristo. E quando Giuseppe lasciava quel Trono e se ne 
andava, degli uomini andavano innanzi a lui, Gridando e Suonando Trombe, 
Suonare la Tromba, dicendo: “Inginocchiatevi! Giuseppe sta arrivando”. 
91 E quando Gesù viene, una Tromba Suonerà, e ogni ginocchio si piegherà, e 
ogni lingua confesserà. Sissignore. Lui era lì.  
92 E quando Giuseppe morì, lasciò un memoriale a quelli che stavano 
aspettando la liberazione.  
93 Ho posato la mia mano sulla vecchia bara, non molto tempo fa, era fatta di 
piombo. E il suo corpo doveva stare… Le sue Ossa… Disse: “Non seppellitemi 
qui, poiché un giorno, Dio vi visiterà”. Lui era Profeta. “Dio vi visiterà”. E disse: 
“Quando salite alla Terra Promessa, portate le mie Ossa”.  
94 Lì, un vecchio Ebreo, con la schiena percossa e sanguinante, poteva guardare 
lì in quella bara e dire: “Un giorno, usciremo”.  
95 Gesù lasciò un memoriale, una Tomba Vuota. Un giorno quando andremo al 
sepolcro, e i nostri cari, e sentiremo quelle piccole vecchie zolle, quando si dirà: 
“Cenere alla cenere, e polvere alla polvere, e terra alla terra”. Ma, fratello, 
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possiamo guardare dall’altra parte del mare, verso una tomba vuota. Un giorno, 
usciremo da qui. Andremo a casa. Lui verrà. Tutto era Simbolizzato.  
 

L'EPOCA D'ORO DEL RAPIMENTO 
L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

32 Sono grato a Dio, di vivere in questo Tempo, delle scene di chiusura della 
storia di questo mondo. Non so. Se avessi avuto il permesso prima della 
Fondazione del Mondo, e se Dio avesse affidato a me l’intero programma, e mi 
avesse detto: “Io voglio che tu Predichi. E perciò in quale Epoca desideri andare 
sulla terra a predicare?” Io avrei scelto quest’Epoca, poiché penso che questa sia 
l’Epoca d’Oro .  
33 Certamente mi sarebbe piaciuto molto essere stato qui durante il Tempo della 
Sua visita sulla terra. Eppure, penso che questo proprio ora sia un Tempo 
Migliore , perché è un Tempo in cui Egli viene a prendere le persone che ha 
Redento, nell’avvicinarsi della Risurrezione quando tutti i Redenti Verranno 
Fuori . Che opportunità Gloriosa abbiamo, di parlare a un popolo morente, un 
Tempo Grandioso! Ne siamo entusiasti.  
34 E sappiamo che la storia si sta concludendo. La storia del mondo presto sarà 
finita , poi entreremo in un Giorno Nuovo, per il Grande Millennio. Che, come 
credente, io credo nel Millennio, un Regno del Millennio con Cristo, Mille Anni 
sulla terra; il Ritorno Corporeo del Signore Gesù, per prendere un Popolo 
Corporeo, Glorificato, dal Suo Sangue che Purifica.  
…379 Alcuni di voi che realmente credete che Questa è la Verità, che stiamo 
entrando in un’altra Epoca. Stiamo entrando nell’Epoca del Rapimento. Sapete, 
la Chiesa non può andare nella sua condizione, e non può migliorare 
ulteriormente. Deve peggiorare. Quanti lo sanno? Dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Deve peggiorare. E così non può andare. 
Capite? Ci deve essere Qualcosa, e Si sta muovendo proprio ora, amico. È in 
movimento, il Movimento è in Atto per la Sposa. Questa è la Verità. Questo è 
COSÌ DICE IL SIGNORE .  
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Palermo, 8/2/2017-2 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 22/10/2018 


